
令和５年度中野市長定例記者会見（８月） 顛末 

 

■期 日 令和５年８月 25 日（金） 

■時 間 午後１時 30 分～２時 

■会 場 市役所５階 52・53 号会議室 

■出席者 ４社（北信ローカル、テレビ北信、信濃毎日新聞、新建新聞） 

 

 

＜質疑応答＞ 

 

〇発表の内容について 

 

【信濃毎日新聞】 

信州中野駅前にホテルが出来たが、その一方で中野中心市街地の活性化とい

うのは市にとってずっと続いている課題だと思われる。 

これを結び付けてホテル開業を機に中心市街地活性化について何か行う予定

はあるか。 

 

【経済部長】 

オープニング記念のイベントとして市の方で小さなウサギの土人形を 200 個

用意して宿泊者に配布しました。 

それと商店会連合会においてオープニングキャンペーンとして3000円分の宿

泊券をプレゼントするというキャンペーンを行っています。 

市とホテルの関係については、市のパンフレットを置いてもらったり、イベ

ントなどがあれば宿泊先を紹介するなど様々な形で協力していきたいと考えて

います。 


